

Initiation au chant lyrique



Le chant lyrique

Grâce à son théâtre antique unique au monde et à son festival international "Les Chorégies d'Orange", le Conservatoire de Musique, Danse et d'Art Dramatique de la ville d'Orange déploie ses activités sur une terre de grande tradition lyrique, qu'il est important de transmettre et partager avec le plus grand nombre. La classe d'initiation au Chant lyrique a pour but de découvrir les bases de la technique vocale issue de la grande tradition du Bel Canto, qui repose sur une gestion de la respiration diaphragmatique, une bonne phonation et une grande pureté des voyelles, dans un corps souple et tonique. Vocalises et découverte d'un répertoire adapté à l'évolution progressive de chacun accompagneront cette initiation vocale.

La classe est ouverte à tous, mais il est conseillé d'avoir des bases de formation musicale: se renseigner auprès du professeur.

"La partition est une chose, le chant en est une autre. Ce qu'il faut, c'est avoir la musique en tête et la chanter avec le corps" Luciano Pavarotti